

**Lunes
13
de junio**

2° de Secundaria Artes

Recuerdo, escribo y represento

Aprendizaje esperado: *experimenta las propiedades del cuerpo, el tiempo y el espacio para crear atmósferas inmersivas que relaciona con obras o manifestaciones artísticas.*

Énfasis: *relacionar los significados de identidad y memoria al ejercer un juicio crítico que representa de manera creativa.*

¿Qué vamos a aprender?

Recurrirás a tus recuerdos. Harás uso de tu memoria y pensarás en algo que, sientes que dejaste inconcluso o sin resolver por las condiciones de aislamiento provocadas por la pandemia.

No podemos volver el tiempo atrás. Pero tal vez, por medio de una expresión artística, puedas ver las cosas desde una perspectiva distinta, reflexionar sobre lo sucedido, para tratar de sentirte mejor.

¿Qué hacemos?

Una de las funciones del arte es representar emociones o ideas que nos cuesta trabajo expresar. ¿qué te parece si hacemos una recreación?

Para empezar, piensa en una situación que sientes que quedó inconclusa o un conflicto que tuviste, y como si estuvieras haciendo una pequeña obra de teatro podrás conocer mejor las emociones que experimentaste.

Puedes hacerla de la siguiente manera, primero tendrás que recordar palabra por palabra qué fue lo que pasó.

Comienza a elaborar el guion de una situación que elijan, como una discusión un amigo que ahora quieres entender. Escribe un diálogo recordando las palabras con las que empezó la discusión.

Para que sea más sencillo, puedes dividir tu hoja en 2 columnas. En la del lado izquierdo, pondrás lo que dijiste tú, y en la del lado derecho lo que te contestó tu amigo. Y dividirás cada intervención con un guion y con un salto de párrafo. Puedes incluir algunas acciones que vayas realizando.

Para expresar lo que pasó, puedes realizar una dramatización, o escoger cualquier otra disciplina artística como escribir una carta, hacer una coreografía, hacer un dibujo para expresar tus sentimientos y emociones de la situación que elegiste recordar.

Cualquiera de los lenguajes artísticos puede servir como instrumento para mostrar lo que sentimos y también lo que pensamos.

Ya que tienes el guion, revísalo e identifica cosas que tal vez no debiste haber dicho, y corrígelo, escribe lo que piensas ahora y lo que te gustaría haber dicho.

Una vez terminado, lee la segunda versión más conciliadora, que te hace sentir mejor.

El arte nos permite tomar la vida y re-hacerla en forma de poema, canción, pintura o cualquier manifestación artística. De esa manera podemos reflexionar sobre nuestras experiencias, aprender de nuestros errores y construir una nueva y mejor realidad para todos. Nunca es tarde para decir "Lo siento".

Las manifestaciones artísticas nos sirven para expresar nuestros sentimientos e ideas, y esto nos hace sentir mejor para percibir el mundo que nos rodea desde otras perspectivas.

No importa si estamos contentos, tristes, enojados o experimentando otra emoción. Lo que importa es canalizar todo eso y transformarlo en una expresión artística. Recuerda que una de las funciones del arte es la de transformar todo aquello que no nos gusta del mundo real por el mundo ideal, es decir, el mundo de las ideas.

Hay que transformar lo que no nos gusta por medio del arte, pues el arte sana.

¡Buen trabajo!

Gracias por tu esfuerzo